

Schlemmen im Zeichen der Lotusblüte

In Gottenheim öffnete nach zweimonatigem Umbau ein China-Restaurant / Im ehemaligen Gasthaus Bahnhof

Gottenheim. Am 20. April öffnete nach zweimonatiger Umbauzeit in den Räumen des ehemaligen Gasthauses Bahnhofle eine neue Lokalität ihre Pforten: das China-Restaurant Lotus. Bereits das Portal erinnert an das Reich der Mitte und im Vorraum wird der Gast von einem fröhlichen chinesischen Buddha begrüßt.

Betritt man das Restaurant, wird man von der beschwingten Heiterkeit, die sich wohlthuend von der gewohnten Ausstattung chinesischer Lokale unterscheidet, überrascht. Helle Wandverkleidungen und Möblierung, ergänzt durch Glasfresken und Hinterglasmalerei an Lampen und Deckensegmenten, schaffen eine wohlthuende Atmosphäre. Die vormaligen Räumlichkeiten sind nicht wiederzuerkennen und so sparten auch die geladenen Gäste am Vorabend der Eröffnung nicht mit Anerkennung.



Gratulation zur Eröffnung: Zhao Yin und Bürgermeisterstellvertreter Walter Rambach.

Foto: myl

Gottenheims Bürgermeisterstellvertreter Walter Rambach, Gemeinderäte, Vereinsvorsitzende und Geschäftsleute gratulierten der Inhaberin Zhao Ying Xi zu dieser Stätte der Gastlichkeit und

wünschten ihr und ihrem Mann Zhao Wen Bi, der für das leibliche Wohl der Gäste zuständig ist, viel Erfolg. Das Restaurant verfügt in mehreren Räumen über insgesamt 150 Plätze und ist täglich von 11.30

bis 15 Uhr und von 17.30 bis 23 Uhr geöffnet. Täglich (außer sonn- und feiertags) gibt es preiswerte Mittagsmenüs. Jeden Abend lockt ein reichhaltiges Büffet; natürlich kann man auch à la carte essen. (myl)